

文化祭開催される！

咲かせよう、天高く響く 六輪の声花

最優秀賞 3-2

優秀賞 2-2・1-2

本年度は11月6日(金)・7日(土)の2日間にわたって文化祭が開催されました。本校の文化祭に際し、保護者や地域の皆様にはお忙しい中、多数の方にお越しいただき誠にありがとうございました。今後とも本校の教育に対しまして、ご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

生徒たちは文化部活動や授業での作品づくりや合唱コンクールの発表にと、毎日努力し取り組んできました。生徒たちの苦労や意欲と情熱を、多くの方に伝えることができ、思い出に残る文化祭になったと感ずることができました。生徒のみなさんも、一所懸命取り組み大成功したという充実感を感じていることでしょう。すばらしい文化祭を創りあげ、成就感を味わうことができたことをみんなで喜びたいと思います。

6日は、開会式・ステージ発表・展示見学。そして、劇団「民話芸術座」による演劇“河童の笛”を鑑賞しました。

展示発表では、各教科や各学年が取り組んできた成長の足跡をみることができました。各文化部発表はそれぞれ力作が展示され、夏休みから活動してきた苦労や工夫がうかがえるすばらしい展示でした。



7日は合唱コンクールが行われました。3年生は約3週間、1・2年生は2週間、短期集中で合唱練習を行い、体育館に素晴らしい歌声が響きました。合唱はだれかが大きな声を出すからいいというものではありません。一人ひとりが大きな口を開け、学級みんなの気持ちが一つになってこそ素晴らしいハーモニーが生まれてきます。声の出しにくい1年生もよく頑張っていました。2年生は大きな成長の跡がうかがえ、3年生はさすがに最高学年の貫録を示してくれました。特に3年生の学年合唱や各学級の合唱はすばらしい仕上がりで、みなさんの熱い思いが歌詞とメロディーにこめられ、合唱の奥深さと素晴らしさを感じました。また、音楽部による見事な演奏に思わず息をのみました。

最優秀賞に輝いた3年2組は、11月13日（金）四日市文化会館で行われる三泗音楽会に出場します。



三泗地区中学校駅伝競走大会！

11月9日（月）に中央緑地公園トリムコースにおいて、三泗地区中学校駅伝競走大会が開催されました。

文化祭の取り組みが進められている中、選手たちは、並行して自分の仕事も果たしながら、駅伝の練習にも黙々と励んできました。

3年生が中心となり、下級生の見本となるような良い雰囲気、厳しい練習に取り組んできました。そして、最終選考で男子11名、女子10名が大会に参加しました。

大会当日は、自らストレッチを行い、残念ながら補欠となったメンバーも、時間の管理や応援などのサポートをし、全員で挑むことができました。

男女とも健闘しましたが、目標の順位には惜しくも及びませんでした。

しかし、選手たちはタスキに込められた西陵中学校の「歴史」や過去に走った選手の「汗」や「思い」を感じながら走ることができました。全力を出し切った後の選手たちの表情は満足感と少しの悔しさが入り混じっていました。

この経験を必ずや今後の学校生活に活かしてくれることでしょう。



『教育相談』を活用しよう

何かが変わる？ 話すことで、心をつなぐ

11月9日（月）から25日（水）までの期間、学校生活をより楽しく充実した毎日にするための、今年度2回目の担任による教育相談を、全員を対象に実施します。3年生は具体的な進路を中心に、1、2年生は特定はしませんが、家庭生活や学校生活などいろんなことを話したいと思います。生徒のみなさんは、この機会に悩みや困っていることがあればもちろんのこと、学校生活や部活動そして友達のこと、さらには将来のことや高校についての疑問など、先生との良いコミュニケーションの時間にしてほしいと思います。